

DECLARACIONES DE FEDERICO GALLO,
GOBERNADOR CIVIL DE MURCIA

«CONSTERNACION Y ESTUPOR»

MADRID. (De nuestra Redacción.) — A las nueve y media de la noche conseguimos establecer comunicación telefónica con el Gobernador Civil de Murcia, don Federico Gallo, quien acoge nuestra llamada con la amabilidad que le caracteriza y la amistad de muchas horas compartidas en las tareas de la información periodística...

—¿Puedes suponerte cómo ha caído por aquí la noticia! Todos los murcianos, con su Gobernador a la cabeza, nos encontramos sumidos aún en el estupor que nos ha causado la dolorosa noticia. No se trata de un simple expolio sacrílego, date cuenta...

● «Los ladrones iban sobre seguro y en un terreno muy estudiado»

Se trata, nada más y nada menos, del robo de la corona de la Virgen de la Fuensanta y ella significa mucho para un corazón murciano...

—¿Hay alguna pista segura?

—La Policía se está volcando en el tema. Con la colaboración de la Guardia Civil se han tomado las primeras y más oportunas medidas a nuestro alcance... Creo que se llegará a buenos resultados, pero seguro no te puedo decir nada. Sólo que los ladrones sacrílegos han actuado con una maestría digna de

asombro. Iban sobre seguro y desde luego en terreno muy conocido o, para no ser mal interpretado, muy estudiado.

—¿Puede tener algún cariz especial este robo?

—De momento nada indica que pueda tener ese cariz al que te refieres. Pero tampoco estamos en condiciones de descartar cualquier posibilidad. Esperemos que Dios nos ayude a descubrir a los ladrones y podamos recuperar la corona de nuestra Virgen.

—Esperémoslo **A. S.**